

Artikel vom 14.03.2015

CSU Pavelsbach

Führungswechsel



Führungswechsel bei der CSU Pavelsbach

Bürgermeister Horst Kratzer (rechts) gratulierte bei der Jahreshauptversammlung der CSU Pavelsbach dem neuen Vorsitzenden Thomas Härtl. Stefan Riehl, bisheriger Vorsitzender, trat nach 15 Jahren an der Spitze aus Altersgründen nicht mehr an. Er bleibt jedoch als Stellvertreter dem Vorstand erhalten. Kassier bleibt Markus Hirsch, Schriftführerin ist unverändert Angelika Fiehl.

Anschließend nahm Bürgermeister Horst Kratzer folgende Ehrungen vor: Stefan Riehl 40 Jahre, Rudolf Böllet 20 Jahre sowie Hubert Nummer und Stefan Härtl für 15 Jahre Mitgliedschaft.

Herzlichen Glückwunsch dem gewählten Vorstand und herzlichen Dank den geehrten Mitgliedern für ihre Treue.